



Vietnam recibirá nueva ola de inversiones suecas

Description

(Hanoi) El primer ministro vietnamita, Pham Minh Chinh, anticipó la llegada de una nueva ola de inversiones de Suecia a su país, inmerso hoy en un abarcador proceso de transformaciones estratégicas del Estado.

Pham formuló el vaticinio al copresidir junto al ministro sueco de Cooperación Internacional para el Desarrollo y el Comercio Exterior, Benjamin Dousa, el Foro Empresarial Vietnam – Suecia, celebrado la víspera en Estocolmo con el tema “Transformación verde, transformación digital, innovación”.

Al destacar aquí la información, el periódico electrónico del Gobierno vietnamita señaló que el premier expresó también su convicción de que, a partir del próximo 1 de julio, “la reciente situación de acoso, molestia y demora en la concesión de licencias a los inversores desaparecerá, o si persiste, será insignificante”.

Según el alto dirigente, debido a factores objetivos y subjetivos en el pasado, durante el período en que ambos países pasaron de la ayuda a la cooperación para el desarrollo mutuo, no lograron heredar los cimientos y valores que se habían construido previamente.

Por lo tanto, la tarea actual consiste en promover las tradiciones y los valores fundamentales, extraer lecciones, superar las limitaciones y ser más decididos y fuertes, llevando la relación entre Vietnam y Suecia a una nueva etapa de desarrollo, enfatizó.

Subrayó también que el pueblo vietnamita conoce a Suecia a través de imágenes como la del difunto primer ministro sueco, Olof Palme, sosteniendo una antorcha y liderando una marcha contra la guerra en Vietnam, o la del pueblo sueco en las calles para celebrar la liberación del Sur de Vietnam y la reunificación nacional.

Es necesario inspirar y estimular a las empresas para que colaboren con ambos gobiernos a fin de renovar las motivaciones existentes y promover otras nuevas, pues aún existe un amplio margen de cooperación y las entidades de ambos países deben tomar la iniciativa para aprovecharlo, señaló.

Por su parte, Dousa afirmó que la relación entre Vietnam y Suecia “está creciendo y generando valor”. Gracias a las buenas relaciones políticas, los nexos económicos también están en expansión y el volumen total de comercio bilateral en 2024 alcanzó los mil 480 millones de dólares.

Suecia ocupa actualmente el puesto 29 entre 149 países y territorios que invierten en Vietnam, con 111 proyectos en marcha y un capital social total de 743,39 millones de dólares. En la actualidad más de 70 empresas suecas operan en la nación indochina.

Mientras, la inversión de empresas vietnamitas en Suecia es aún modesta, con tres proyectos de inversión cuyo capital total asciende a casi un millón de dólares.

Suecia, puntualizó Dousa, cuenta con recursos humanos de alta calidad, numerosas grandes empresas en diversos sectores, con alta tecnología, tecnologías limpias, buenos servicios y una red de contactos a nivel mundial. Por lo tanto, existe potencial y capacidad para una buena cooperación con Vietnam para el desarrollo mutuo.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025